

# JUSTISIA

## Kegiatan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang sambang di Desa Pangkalan

Sukabumi - [SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID](http://SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 15, 2024 - 09:59



*Kegiatan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang sambang di Desa Pangkalan*

Dalam upaya menjaga keamanan dan kondusivitas lingkungan menjelang pemilihan umum kepala daerah (pemilukada) serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, Aipda Ade Muladi, S.Pd, melaksanakan kegiatan silaturahmi kepada warga di Kp. Cicabe, Rt 001/Rw 003, pada hari

Selasa, 15 Oktober 2024, pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat serta memberikan himbauan terkait keamanan. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ade Muladi mengingatkan kepada warga agar aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya menjelang pemilukada yang akan datang.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah:

1. **Partisipasi dalam Keamanan:** Warga dihimbau untuk berperan aktif dalam menjaga kondusivitas pemilukada serentak tahun 2024 agar berlangsung dengan aman dan damai.
2. **Keamanan Anak:** Aipda Ade juga mengingatkan orangtua untuk membatasi aktivitas anak-anak remaja pada malam hari, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, guna menghindari kejahatan jalanan yang dapat mengancam keselamatan mereka.
3. **Pelaporan Kejadian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu melaporkan kepada pihak kepolisian, terutama kepada Bhabinkamtibmas, jika menemukan informasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk tetap waspada dan meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam sebagai upaya menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan silaturahmi ini berlangsung dengan tertib dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.